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２００９２００９２００９２００９年年年年    第第第第 10101010 回勉強会回勉強会回勉強会回勉強会    

【【【【徹底討論徹底討論徹底討論徹底討論】】】】信州信州信州信州まつもとまつもとまつもとまつもと空港存続空港存続空港存続空港存続のののの是非是非是非是非をををを問問問問うううう    

～～～～市民市民市民市民がががが考考考考えるえるえるえる信州信州信州信州まつもとまつもとまつもとまつもと空港空港空港空港～～～～    

 開催日時 平成２１年１０月２３日（金） １９時００分～２１時００分 
 開催場所 松本中央公民館（Ｍウイング） ３－２教室 参加者 ６０名 
 内容 毎日のように報道されている「信州まつもと空港」の問題・・・ 松本政経塾では、信州まつもと空港が、松本市内にある空港にも関わらず、実は何か遠くで起きている問題という風潮が気になりました。そして市民レベルで空港の問題を考えてみようと、今回の企画をしました。 【現状認識編】として １．信州まつもと空港の変遷 ２．信州まつもと空港の抱える課題 ～ハード面～    ・滑走路問題 ・利用時間 ・欠航 ３．信州まつもと空港の抱える課題 ～ソフト面～    ・ダイヤ ・運賃 ・大都市への流出 ４．信州まつもと空港の利便性・ＰＲポイント 【運営費に関して】として １．信州まつもと空港 維持管理費 ２．その他助成金に関して を安養さんが報告を頂きました。 また実際の賛成派と反対派に分かれ討論会（ディベート）を行いました。これは、塾生が２つに分かれ、様々な意見を仮想でぶつけていくものです。質問内容は ①今までの報道についてお聞かせください。 ②あなたにとって信州まつもと空港は 身近な存在ですか？ ③羽田がハブ化されれば、信州まつもと空港にどんな効果がありますか？  ④ＪＡＬが撤退した場合は定期便が飛ばなくなります。定期便の必要性を含め意見を聞かせてください。  ⑤まつもと空港への助成については どのように思いますか？  また今後搭乗率補償などの補填についてはどのようにお考えですか？  ⑥信州まつもと空港は本当に残すべきでしょうか？  かなりヤジが飛び交うなどの中、空港に関わる問題や提言を市民レベルで発信をさせて頂きました。 
 レジュメ  当日発表資料    
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その他 当日の様子 
 趣旨説明を行う宮川塾生です 今回の趣旨は、松本市民が実は信州まつもと空港と距離があるのでは？もっと身近な問題として捉えようという考えから企画しました。 

 当日は立ち見が出るほどの盛況ぶり どのくらいの来場者がいらっしゃるか本当に心配でしたが、当日は立ち見が出るほどの盛況ぶりでした。 

 信州まつもと空港の予備知識として 安養君による【現状認識編】として信州まつもと空港の抱える課題を抽出
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 本番の賛成派と反対派に分かれて ディベート形式で賛成派と反対派に分かれて信州まつもと空港の是非を問う討論会がスタートしました。途中ヤジは飛び交う・・感情的な意見が出るなど、想定外の展開に運営側も困惑してしまいました。 

 最後の北原（塾長）のまとめです 
  

 


